

# *Cuba celebra Día Mundial de los Animales*

---



**Animales.Foto: Ismael Francisco/ Cubadebate.**

La Habana, 4 oct (RHC) El 4 de octubre fue declarado como el Día Mundial de los Animales.

En esta oportunidad se celebra con la reciente entrada en vigor del Decreto-Ley sobre Bienestar Animal, un viejo anhelo de todos los cubanos, escribió en su cuenta en Twitter el presidente Miguel Díaz-Canel.

La norma, recordó, promueve una cultura de los valores éticos y el respeto a los animales, así como nuestro compromiso con erradicar los malos tratos, el abuso y la crueldad. **(Fuente: [Cubadebate](#))**







---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/272523-cuba-celebra-dia-mundial-de-los-animales>



**Radio Habana Cuba**